

ABSTRAK

Nalal Falach (1820110027), dengan judul skripsi “**Pelanggaran Sighat Taklik Talak Berimplikasi Terhadap Kekerasan Kepada Istri Dan Anak (Studi Kasus Di Desa Bakalrejo Kecamatan Guntur Kabupaten Demak)**”. Fakultas Syariah, Program Studi Hukum Keluarga Islam (HKI), IAIN Kudus, 2022.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pelanggaran sighat taklik talak dalam bentuk kekerasan fisik, psikis, seksual, dan penelantaran keluarga terhadap istri dan anak. Sehingga dalam penelitian ini peneliti memaparkan bentuk kekerasan dan alasan yang melatarbelakangi suami melakukan pelanggaran taklik talak dengan tindakan kekerasan terhadap istri dan anak serta implikasinya terhadap keutuhan rumah tangga dan keluarga. Tujuan dari penelitian ini sebagaimana rumusan masalah yang telah ditentukan yaitu mendeskripsikan wujud pelanggaran sighat taklik talak terhadap kekerasan kepada istri dan anak. Selain itu, penelitian ini juga bertujuan mendeskripsikan alasan yang melatarbelakangi suami melanggar sighat taklik talak. Penelitian ini juga bertujuan mengetahui dan mendeskripsikan pelanggaran sighat taklik talak berimplikasi pada keutuhan rumah tangga dan keluarga.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode atau pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian lapangan (*field research*) Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini melalui observasi, wawancara, dokumentasi, dan studi literatur. Selanjutnya peneliti melakukan pengujian keabsahan data melalui uji *credibility* dengan teknik triangulasi dan bahan referensi. Teknik analisis dalam penelitian ini yaitu reduksi, menyajikan data, dan menarik kesimpulan.

Hasil penelitian yang diperoleh oleh peneliti berdasarkan rumusan masalah yang ditentukan yaitu: 1) Wujud pelanggaran sighat taklik talak terhadap kekerasan pada istri dan anak yaitu dalam bentuk kekerasan fisik, psikis, seksual, dan penelantaran keluarga. 2) Alasan yang melatarbelakangi suami melanggar sighat taklik talak yaitu kekuasaan yang tidak seimbang, ekonomi, kekerasan sebagai alat penyelesaian konflik, persaingan keluarga, serta frustrasi. 3) Pelanggaran sighat taklik talak yang berimplikasi pada keutuhan rumah tangga dan keluarga yang menyebabkan keluarga tersebut tidak utuh karena adanya hubungan interaksi yang buruk, tidak harmonis dan tidak saling melindungi, sering cekcok dan bertengkar dengan disertai tindakan kekerasan dan ancaman yang menyakiti fisik dan psikis.

Kata Kunci: *Sighat taklik talak, Kekerasan, Keutuhan Rumah Tangga*